



## Lernen ohne Zwang: Deutsch-Intensivkurs bei den Mibikids

**Moosburg.** (red) Der Verein Mibikids hat im Schuljahr 2023/2024 in Moosburg 84 Kinder aus 30 Ländern mit Deutschförderkursen unterstützt. Dank des großen Engagements aller Gruppenleiter konnten alle angemeldeten Kinder in Kursen, je nach Alter und Deutschkenntnissen, untergebracht werden. Die Anmeldezahlen haben heuer einen Höchststand erreicht, auch was

die Herkunftsländer angeht. In den Sommerferien bietet der Verein Mibikids einen Deutsch-Intensivkurs für Sprachanfänger an, sprich für Kinder, die noch gar keine oder nur geringe Deutschkenntnisse haben. Damit will man den Kindern den Start in die Schule und auch hier in Deutschland erleichtern. Der Intensivkurs findet in der Zeit von Montag, 29. Juli, bis Mittwoch, 28. Au-

gust, zwei Mal wöchentlich, jeweils von 9 bis 11 Uhr im katholischen Pfarrheim statt. Wer Interesse an der Arbeit von Mibikids hat und sich gegebenenfalls engagieren möchte, meldet sich einfach unter Telefon 0175/8869903 bei Ursula Seidensticker. – Im Bild: Eisessen war als Schuljahresabschluss mit einer Mibikidsgruppe angesagt.

Foto: Mibikids